

 Enpresak**Microsoft anuncia su mayor inversión de la historia en España: 1.950 millones hasta 2025**  
(ABC)

Microsoft ha anunciado una inversión de 1.950 millones de euros en España hasta 2025 para impulsar el despliegue de infraestructuras para inteligencia artificial (IA) con el objetivo de promover su uso responsable y la innovación digital. Así se lo ha trasladado el presidente de la compañía, Brad Smith, al líder del Gobierno, Pedro Sánchez, en un encuentro mantenido este lunes por la tarde en el complejo de La Moncloa. «Se trata de la mayor inversión de la multinacional tecnológica en nuestro país hasta la fecha», ha asegurado el Ejecutivo, citado por Europa Press. En el encuentro se han analizado diversos acuerdos de colaboración del Gobierno y Microsoft en el ámbito de la inteligencia artificial para ampliar su uso en la Administración Pública mediante soluciones de IA generativa y planes de formación para funcionarios. Noticia Relacionada estandar No ChatGPT quiere quitarle a Google su negocio más importante: así piensa hacerlo Rodrigo Alonso OpenAI ya está trabajando en su propio buscador de internet, de acuerdo con 'The Information' También se ha puesto sobre la mesa el refuerzo de la ciberseguridad nacional en colaboración con el Ministerio de Defensa y el Centro Criptológico Nacional, así como de las empresas y las pymes junto al Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE). En la reunión ha participado asimismo el ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, José Luis Escrivá. Nuevos centros en Madrid y Aragón Con motivo de esta medida, Microsoft abrirá próximamente una región 'cloud' de centros de datos en la Comunidad de Madrid y ha anunciado que va a construir un campus de 'data centers' en Aragón para empresas y entidades públicas europeas. «Estas inversiones estratégicas de Microsoft en España en centros de datos y en I+D, que se llevarán a cabo bajo criterios de sostenibilidad, contribuirán a convertir nuestro país en un 'hub' de interconectividad e infraestructuras digitales», ha destacado el Gobierno. Sánchez ha destacado la contribución de Microsoft a la transformación digital de España con sus inversiones en centros de datos e I+D y a través de la colaboración con el Ejecutivo en cuestiones como la ciberseguridad y el desarrollo de herramientas de inteligencia artificial en la Administración.

**Santander compra el 38% de tres hoteles de Meliá por 300 millones**  
(Expansion)

El vehículo de inversiones Moon GC&P Investments, propiedad del Banco Santander, desembolsará 300 millones de euros por una participación representativa del 38,2% en el capital social de una compañía filial del grupo Meliá Hotels International, propietaria de tres establecimientos hoteleros. Leer

**El BEI vigila la opa a Talgo y deberá dar su 'OK' como acreedor**  
(ABC)

La opa que prepara la húngara Magyar Vagon (MaVag) sobre el 100% de Talgo no solo tendrá que autorizarla la banca privada acreedora sino que también el brazo inversor de la Unión Europea deberá dar su pláacet. El Banco Europeo de Inversiones (BEI), dirigido por la exvicepresidenta española Nadia Calviño, es acreedor de la compañía ferroviaria y antes de lanzar la operación el consorcio húngaro habrá de recabar la opinión favorable de sus acreedores, en especial de los principales. «

## Renault, Stellantis y Volkswagen se lanzan al coche eléctrico barato

*(Expansion)*

Los grandes grupos automovilísticos introducirán varios modelos de menos 25.000 euros para luchar con los coches baratos de las marcas chinas. Leer

## Almirall se dispara el 5,63% en bolsa tras anunciar la compra de una licencia a Novo Nordisk

*(El periódico)*

La **farmacéutica Almirall** se disparó este lunes un 5,63% en bolsa, la mayor subida del mercado continuo, a pesar de anunciar unas pérdidas de 38,5 millones en 2023, debidas, principalmente, al deterioro del valor contable del fármaco Seysara. Los títulos de **Almirall**, que llegaron a subir el 5,92% durante la sesión, cerraron en 9,095 euros, gracias al anuncio de la compra de una licencia para la comercialización de un producto de la firma nórdica Novo Nordisk. El objetivo del acuerdo con Novo Nordisk es desarrollar y comercializar en exclusiva el anticuerpo monoclonal NN-8828 \* para su uso en determinadas afecciones, incluidas las enfermedades dermatológicas inflamatorias inmunomediadas (que implican una alteración del sistema inmunológico y una inflamación crónica). En lo que va de año la compañía se revaloriza el 7,95%. Seguir leyendo....

## Porcelanosa mantiene ventas, pero acusa una caída de las exportaciones

*(Expansion)*

La azulejera avanza que cerró 2023 con una cifra de negocios de 900 millones de euros.

## LLYC triplica su tamaño en Estados Unidos tras adquirir la firma Lambert Global en la mayor operación de su historia

*(ABC)*

LLYC amplía su presencia en Estados Unidos y adquiere la compañía Lambert Global, una firma de comunicación estratégica especializada en relaciones públicas, relaciones con inversores y marketing integrado. Se espera que la adquisición genere unos ingresos de 35,1 millones de dólares (32,5 millones de euros), un ebitda de 9,7 millones de dólares (9 millones de euros) y una mayor presencia en el país americano para el grupo español. Se trata de la mayor operación en la historia de la consultora. «Fundada en 1998, Lambert Global fue pionera en el modelo de agencia integrada de relaciones públicas e institucionales y ha disfrutado de 25 años de crecimiento ininterrumpido. La adquisición supone la mayor en la historia de LLYC y se alinea con su plan estratégico, ampliando su presencia en Estados Unidos y posicionándose como un actor relevante en el mayor mercado del mundo. La operación triplicará el tamaño de la compañía en Estados Unidos, que se convierte en el segundo mercado más grande de LLYC después de España», indica la consultora en un comunicado. Así las cosas, LLYC contará con un equipo de cerca de 130 profesionales en todo el país americano «para ofrecer una oferta de productos y servicios basados en la creatividad, la influencia y la innovación que potencien y protejan el valor de los negocios de sus clientes, convirtiendo cada día en una oportunidad para hacer crecer sus marcas». Todos los socios de la adquirida se incorporarán a LLYC, incluido el presidente y director ejecutivo Jeff Lambert, quien también es presidente global de la asociación de agencias independientes más grande del mundo, PROI Worldwide, y el presidente Mike Houston. La participación inicial que adquieren es del 70% de Lambert por un importe sujeto al ebitda de los próximos dos años, según han anunciado. De momento se ha realizado un pago de 18,2 millones de dólares (16,8 millones de euros) como anticipo del precio final. La adquisición de Lambert forma parte del plan de LLYC de duplicar su tamaño en los próximos tres años mediante adquisiciones selectivas de empresas que operan en áreas clave o mercados estratégicos. Lambert representa la tercera adquisición de la consultora en Estados Unidos.

## **Trabajo quiere que las empresas solo puedan registrar digitalmente la jornada de sus trabajadores**

*(El periódico)*

El **Ministerio de Trabajo** quiere que las empresas tengan la obligación de registrar **digitalmente** y no de otro modo la jornada laboral de sus empleados. Desde 2019 es requisito indispensable que las compañías realicen un control horario y computen el número de horas que cada día hacen sus trabajadores. Si bien la norma no concreta mediante qué mecanismo pueden las corporaciones cumplir con su deber. Ahora Trabajo, en el marco de las negociaciones para reducir la jornada laboral máxima a **38,5 horas semanales** en 2024, llama a prescindir de métodos analógicos -como una hoja de papel- y que todas las compañías se pasen a lo digital.

## **Puente crítica a los competidores del AVE por bajar precios: A la larga no es sostenible**

*(El Correo Digital)*

El ministro de Transportes asegura que Iryo y Ouigo «están dando pérdidas» y pide reflexionar sobre las distorsiones en el mercado que provoca esta política comercial

## **La escasez de medicamentos cuesta a las farmacias europeas 9,5 horas de atención al cliente y 632 euros al mes**

*(El Economista)*

El desabastecimiento de medicamentos está teniendo un impacto significativo en los farmacéuticos europeos, según un informe del Grupo Farmacéutico de la Unión Europea (Pgeu). De acuerdo con el estudio Pgeu Medicine Shortages Report 2023 este fenómeno está costando a los farmacéuticos europeos unos 631,56 euros al mes en sueldos.

## **El BCE enfría la subida salarial en España para 2024 y la pone a la cola de los grandes del euro**

*(El Economista)*

El comportamiento de los salarios en España ha sido un misterio en los últimos dos años y todo apunta a que seguirá siéndolo en el que acaba de comenzar, cuando diferentes fuentes estadísticas muestran incrementos que llegan a superar el 5%. Pero un nuevo indicador salarial elaborado por el Banco Central Europeo enfría estas expectativas y las sitúa por debajo del 4% para 2024. Muy por debajo de la media de la zona euro y de las grandes economías de la zona euro, como Alemania, Francia y Países Bajos.

## El Bundesbank avanza una recesión técnica de la economía alemana en este primer trimestre

(ABC)

La nueva rebaja de previsiones del Gobierno alemán la semana pasada hacía ya presagiar lo peor. Y ahora es el Bundesbank el que anuncia que la economía alemana entrará en Recesión técnica en el primer trimestre de 2024, aunque descarta una caída persistente y generalizada del Producto Interior Bruto (PIB) a medio y largo plazo. En su boletín mensual de febrero, los economistas del Banco Central alemán aseguran que la economía germana podría volver a disminuir ligeramente en el primer trimestre tras la contracción del 0,3% entre octubre y diciembre de 2023, debido al debilitamiento de las exportaciones industriales y a la prudencia de los consumidores, dando lugar así a la definición de Recesión. Noticia Relacionada estandar Si La industria alemana pierde clientes Rosalía Sánchez La producción industrial de Alemania cayó un 1,6% intermensual en diciembre y cierra 2023 en pleno descenso, un dato peor de lo previsto La posible limitación de la inversión nacional por el aumento de los costes de financiación, los recortes presupuestarios a los que ha obligado el Tribunal Constitucional al gobierno, una menor producción por el impacto de las reiteradas huelgas y una mayor incertidumbre a causa del posible desarrollo en la guerra de Ucrania conforman el poco alentador panorama. A esto se suma que la construcción y las tasas de bajas laborales más elevadas de lo normal no se han recuperado desde los impactantes datos del pasado trimestre. La política alemana no es ajena a estos datos y se ha abierto un debate nacional sobre cómo relanzar la economía. « Alemania se ha vuelto lenta y necesita una actualización estructural», reconoce un documento del ministro de Finanzas, el liberal Christian Lindner, que avanza que »actualmente se están preparando propuestas concretas que se incorporarán a un programa de reformas«. Estas propuestas incluyen una amplia reducción de impuestos . «Con el fin de fortalecer Alemania como sede industrial, es necesario reducir la carga fiscal tanto para las empresas como para los ciudadanos», dice el documento. Además, debe reforzarse la oferta de mano de obra, por ejemplo, mediante mejores incentivos al empleo en forma de reducción de los subsidios a los ciudadanos y una mayor flexibilidad en términos de horas de trabajo y jubilación. Panorama aleccionador Lindner hace esta afirmaciones a partir de los resultados de un estudio que había encargado al prestigioso Instituto Ifo de Múnich, que ha encuestado a 1.541 expertos de 128 países sobre las fortalezas y debilidades de sus respectivas economía. Para Alemania, se trata de un «panorama aleccionador», ha defendido el economista de Ifo Niklas Potrafke, que reconoce la pérdida que supone la reducción del sector industrial europeo . El sector empresarial alemán, por su parte, desearía pasar por encima de la 'coalición semáforo' de Olaf Scholz, en la que ha perdido la esperanza, y pide soluciones a escala europea, sumándose a los más de 70 directores ejecutivos de grandes empresas que piden un nuevo pacto para la industria en la UE, que temen quedarse atrás en la competencia con Estados Unidos y China y que adoptarán el martes una declaración en la que exigirán un acuerdo industrial a la Comisión Europea y a los gobiernos de los estados miembros. La iniciativa cuenta con el apoyo de la presidencia belga del Consejo de la UE.



## El negocio inmobiliario de CaixaBank casi duplica sus pérdidas

(Expansion)

El negocio del ladrillo de CaixaBank casi duplicó sus pérdidas el pasado año. La filial que gestiona y comercializa los activos inmobiliarios del grupo, Building Center, registró un resultado negativo de 297,3 millones de euros, unos números rojos un 82% mayores que el ejercicio anterior.

## **Botín ganó 12,2 millones en 2023, un 4% más, tras el resultado récord de Santander**

( )

La banquera se queda cerca de su mayor remuneración anual desde que preside Santander. El CEO Grisi percibió 6,8 millones, un 29% menos que su predecesor, José Antonio Álvarez

## **CaixaBank y Caixa Enginyers llevarán cajeros a 503 municipios catalanes**

*(Expansion)*

Las dos entidades, las únicas que se presentaron a la licitación, llevarán cajeros itinerantes a los 503 municipios catalanes que no tienen ninguna sucursal bancaria y en los que viven 307.553 personas.

## **Apax y Carlyle fijan el organigrama de PIB Group España**

*(Expansion)*

Los dos fondos de capital riesgo ya trabajan con su nueva marca

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen.

Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_eu.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf)

eta jokabide-kodea : [https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid\\_11.pdf](https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf)